

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró al alza impulsado por su similar estadounidense destacando noticias sobre el remanente de operación del Banco de México, las perspectivas del Fondo Monetario Internacional y bajas en la calificación de PEMEX y el soberano por parte de Fitch. El presidente Andrés Manuel López Obrador se reunió con el gobernador del BANXICO para solicitarle el anticipo del remanente de operación, según informó él mismo en una de sus conferencias matutinas. En un comunicado el BANXICO destacó la importancia de que se mantengan los procedimientos y los tiempos sobre el remanente previstos en Ley, por lo que se hará entrega hasta abril del próximo año. En otras noticias, el Fondo Monetario Internacional presentó su reporte sobre Perspectivas Económicas Mundiales en el cual bajó la estimación de crecimiento que tenía para México de 1% a -6.6% para este año. La organización anticipa que con este escenario la tasa de desempleo se estaría incrementando dos puntos porcentuales más que el año anterior, colocándose en 5.3%. En el mismo documento se señaló que se espera una recuperación en 2021 del 3%. Finalmente, la agencia calificadora Fitch recortó la calificación del soberano de BBB a BBB-, con perspectiva estable. En el documento emitido por la calificadora señala que el shock económico de la pandemia por coronavirus conducirá a una recesión más severa para el país en 2020. Siguiendo con el mismo tono que ha caracterizado las bajas del soberano, Fitch también recortó la calificación de PEMEX de BB a BB-, con perspectiva estable, siendo esta la segunda ocasión en la que se recorta la calificación en lo que va del mes, dejando la deuda de la empresa petrolera a un escalón del grado “muy especulativo”.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre la economía China, medidas para la reactivación económica, medicamentos para el coronavirus y el inicio de la temporada de reportes trimestrales. La economía China presentó una caída de 6.8% en su Producto Interno Bruto del primer trimestre comparado con el mismo periodo del año pasado, su peor desempeño desde 1992 y superando las expectativas del consenso (est. -6%). En otras métricas, las ventas al menudeo del país asiático en el mes de marzo cayeron 15.8% debido a que las personas siguen siendo cautelosas para salir de casa a pesar de que empiezan a regresar a sus trabajos. Por otro lado, en la semana recién concluida se empezaron a dar a conocer los reportes del primer trimestre, comenzando por el sector financiero. Los grandes bancos como JP Morgan, Citi, Goldman Sachs y Bank of America reportaron una caída en sus utilidades debido principalmente a las grandes provisiones que están realizando para cubrir las potenciales pérdidas en los préstamos en lo que resta del año. A pesar de estas noticias negativas, el mercado se concentró en los avances sobre el coronavirus. El presidente estadounidense envió ciertas reglas a los gobernadores para retomar las actividades económicas, resaltando la importancia de tener una trayectoria negativa en los casos de coronavirus o enfermedades asociadas a la influenza por dos semanas para pasar a las siguientes fases. En dado caso que exista un rebote en los casos se volverán a poner algunas o todas las restricciones. Además, Gilead Sciences desarrolló un medicamento experimental que al parecer tendría efectos positivos en pacientes que tienen síntomas severos del coronavirus.

